
昨日、新生徒会引き継ぎ後初めての委員会が行われました。今朝は、各クラス

で各委員会から連絡が行われました。2 年生の教室を覗いてみると、子どもたち

だけで会が運営されていました。生徒会の中心となっているという自覚の高まり

を感じました。初めての委員会を運営した委員長に感想を聞くと「とても緊張し

た」と話しながらも、「次はもう少し大きな声で進めたい」と前向きな気持ちを語

ってくれました。

昼休みの図書室の様子です。図書館司書の先生は「飯綱中学校の生徒はとて

も良く本を読むんです」と嬉しそうに話してくれました。本を見ながら友だち

と話してる生徒、生徒、本の貸し出しをテキパキこなす図書委員、私に自分の

好きな本を紹介してくれる生徒など、飯綱中学校の図書室は、子どもたちの憩

いの場になっています。


